

# Los Premios Farmaforum 2025 contarán nuevamente con el patrocinio de CESIF Metrodora

**Farmaforum 2025** se complace en anunciar que **CESIF Metrodora** será, por segundo año consecutivo, el patrocinador oficial de los Premios Farmaforum 2025.

reconocen la excelencia y la innovación en el sector, se entregarán en el marco de Farmaforum 2025, que se celebrará los días 17 y 18 de septiembre en el pabellón 9 de IFEMA Madrid.

CESIF Metrodora, con sedes en Madrid y Barcelona, es un referente en la formación especializada en las industrias farmacéutica, biotecnológica, cosmética, alimentaria y afines.

Su compromiso con la excelencia académica se ve reforzado por el apoyo y la colaboración de diversas instituciones que forman parte de su Consejo Académico, entre las que destacan CSIC, AseBio, Farmaindustria, Stanpa, UNED y CataloniaBio & HealthTech, entre otras.

La continuidad del patrocinio de CESIF Metrodora refuerza la importancia de la formación y el desarrollo profesional en un sector en constante evolución, alineándose con los valores de Farmaforum de impulsar la innovación y la excelencia en la industria.

Los Premios Farmaforum se han consolidado como un reconocimiento clave a empresas, profesionales y entidades que destacan por su contribución al avance del sector. En la próxima edición, la organización continuará apostando por la promoción del talento y la innovación, de la mano de CESIF Metrodora.

Tres Nuevos Congresos en 2025

## Logistic forum Vet forum Farmacovigilancia forum

Este año, la feria ampliará su oferta con el Farmacovigilanciaforum, el Logisticforum y el Vetforum, cada uno enfocado en áreas clave de la salud y el bienestar.

Farmacovigilanciaforum, bajo la dirección de Almudena del Castillo, Vice President Business Development at ProductLife Group, se centrará en la vigilancia de la seguridad de medicamentos de uso humano y veterinario,

así como dispositivos médicos y cosméticos. Este foro abordará los desafíos y avances en la vigilancia de la seguridad, desde la identificación de efectos adversos hasta la implementación de medidas para minimizar riesgos. Reunirá a expertos de la industria farmacéutica, autoridades reguladoras y profesionales de la salud para discutir mejores prácticas y fomentar la colaboración en la mejora de la seguridad de los pacientes y el bienestar animal.

Logisticforum, dirigido por Enric Castell, Líder de Operaciones Pharma en Airpharm, y Laura Arconada, Directora Técnica/ QP en Airpharm Logistics, se enfocará en la logística y distribución del producto healthcare. Este foro abarcará todas las actividades relacionadas con el almacenamiento y distribución, desde las materias primas hasta el producto terminado. Se abordarán temas críticos como el transporte nacional e internacional de medicamentos, con especial atención a la gestión aduanera y los servicios relacionados con las exportaciones e importaciones.

Por último, Vetforum, bajo la dirección de Paula Martínez, consultora especializada en el sector veterinario, reunirá a todos los actores implicados en la mejora de la salud animal, incluyendo la fabricación, desarrollo y comercialización de medicamentos veterinarios, productos de alimentación, diagnóstico e higiene animal. Este foro proporcionará una plataforma para debatir las últimas tendencias y avances en el sector de la salud animal.

La XI Edición de Farmaforum promete ser un evento innovador y enriquecedor, donde profesionales de la industria podrán intercambiar conocimientos y experiencias en un entorno colaborativo. La celebración de estos nuevos congresos refleja el compromiso de Farmaforum con la evolución y mejora continua de los sectores de la salud.

#### Farmaforum refuerza su colaboración para la edición de este año



Farmaforum 2025 renueva su colaboración con Beauty Cluster, AseBio y el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa, consolidando su apuesta por la innovación, la sostenibilidad y el crecimiento del sector.

#### Beauty Cluster y Farmaforum: una alianza estratégica para la industria de la belleza

Beauty Cluster, la mayor asociación de empresas del sector cosmético, perfumería y cuidado personal en España, con más de 240 compañías en su red, vuelve a unirse a Farmaforum en su edición de 2025, que se celebrará los días 17 y 18 de septiembre en IFEMA Madrid.

Fundado en 2014, Beauty Cluster es el único clúster mundial de belleza con la acreditación Gold Label, un reconocimiento a su impacto transformador en el sector. A través de iniciativas estratégicas como Beauty Business School, Next in Beauty, Beauty Innovation Days y **Digital Beauty Awards**, Beauty Cluster impulsa la innovación, la internacionalización y la digitalización de las empresas del sector. Su presencia en Farmaforum 2025 refuerza su papel como conector clave de la industria de la belleza en España y en los mercados internacionales.

## AseBio y Farmaforum: impulso conjunto al sector biotecnológico AseBio (Asociación Española

de Bioempresas), entidad de referencia en el sector biotecnológico en España, también ha renovado su colaboración con Farmaforum 2025. Su participación en el evento consolidará a la feria como un espacio clave para empresas y profesionales de la biotecnología, la industria farmacéutica y las ciencias de la vida

Este acuerdo refuerza el compromiso de ambas entidades con el desarrollo de nuevas oportunidades de negocio y el intercambio de conocimientos, impulsando la innovación en un sector estratégico para el futuro de la salud y la investigación en España.



## **CATEGORÍAS DE PREMIOS 2025**

- **Premio Farmaforum:** Mejor empresa de Servicios en la Industria Farmacéutica.
- Premio Biotechforum: Mejor empresa en Innovación Biotecnológica.
- **Premio Apisforum:** Mejor empresa en Principios Activos.
- **Premio Cannabisforum:** Mejor empresa especializada en Cannabis Medicinal
- Premio Nutraforum: Mejor empresa en Nutracéutica.
- **Premio Clinical & Research Forum:** Mejor empresa en Investigación Clínica y Desarrollo de Nuevos Medicamentos.
- Premio Cosméticaforum: Mejor empresa en Servicios en la Industria Cosmética.
- Premio Innovaforum: Mejor empresa en Soluciones Analíticas Innovadoras a problemas de biotecnología, industria farmacéutica, cosmética y nutrición.
- Premio Vetforum: Mejor empresa en Servicios en la Industria Veterinaria.
- **Premio Farmacovigilanciaforum:** Mejor empresa en Servicios de Farmacovigilancia.
- Premio Logisticforum: Mejor empresa en Servicios en logística del sector.

## El Centro de Biología Molecular Severo Ochoa reafirma su presencia en Farmaforum

Por otro año consecutivo, el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa participará en Farmaforum 2025, consolidando su papel en la feria como una de las instituciones científicas más prestigiosas del país.

Reconocido internacionalmente por su contribución a la **investigación biomédica**, el centro tendrá una presencia destacada en el evento, favoreciendo la creación de nuevas sinergias entre la comunidad científica y la industria. Esta colaboración subraya la importancia de Farmaforum como punto de encuentro entre la ciencia y la innovación en el ámbito farmacéutico y biotecnológico.

Con estas renovaciones, Farmaforum 2025 continúa posicionándose como el evento de referencia en España para la industria farmacéutica, biotecnológica, cosmética y sanitaria, ofreciendo un espacio único para la innovación, el networking y el desarrollo empresarial